

COMUNICADO



24 de julio, año 2024.

Estimadas familias,

Esperamos que se encuentren bien. Queremos informarles sobre algunas modificaciones importantes que hemos analizado con responsabilidad y profundidad. El próximo año 2025, el Colegio Christ School de Pudahuel implementará una reestructuración en los niveles de prekínder, primero, segundo y tercero básico.

A partir de entonces, estos niveles tendrán su jornada escolar en la mañana. Además, los dos cursos existentes en cada nivel (primero, segundo y tercero básico) se fusionarán en un solo curso, asegurando la continuidad de estudios para nuestros actuales alumnos y alumnas.

Estamos convencidos de que este nuevo enfoque educativo seguirá brindando una formación académica integral a cada estudiante. Además, nos proyectamos hacia el futuro, construyendo una oferta educativa más amplia. Esto incluye la implementación de espacios recreativos y actividades optativas complementarias en beneficio de nuestros alumnos y alumnas.

Agradecemos de antemano su comprensión y buena acogida a esta decisión.

Se despide atentamente.

Corporación Educativa Domingo Parra Corvalán.

